

ひがしの子



佐久市立東小学校学校だより 令和元年 11月号

【学校目標】 豊かな心を持ち、よく考え、自分の力で生きぬく子ども

11月は、なかよし月間



なかよし月間に合わせ、先日の校長講話で、児童昇降口の前にある「なかよしの像」の由来についてお話をしました。2つの小学校が統合するにあたりそれぞれの地区から通う子どもたちが、東小学校で仲良くくらせるようにと願って作られた像です。この他にも、

昇降口には「みんな なかよし 東小学校」と書かれた看板があります。平成10年度卒業生が残していったくれたものです。

みんなが仲良くすることは、東小学校開校当時から願っています。開校から30年経ち、この願いは実現されていると思いますが、これからももっともっと子ども達が仲良くなるために、人の気持ちを考えることの難しさと大切さについてお話ししました。

2013年度新聞広告クリエイティブコンテスト最優秀賞作品が当時、新聞に掲載されました。そこには「ボクのおとうさんは、桃太郎というやつに殺されました。」というたどたどしい文字で書かれた文と、その下に、子どものオニの絵が描かれています。（インターネットで検索して、実物を見てください）

桃太郎の話は、誰もが知っている話です。オニを



退治し、宝を持って帰る桃太郎に「めでたし、めでたし」と終わっていますが、オニの家族のことなど全く考えたことはありませんでした。立場を変えて考えるということはとても難しいことですが、小さいうちから経験を通して身につけていてもらいたいことだと考えています。

お知らせ

1 バザーありがとうございました

台風のため、延期していたバザーを11月19日の参観日の後、行いました。担当のPTA役員の皆様には、品物集めや、前日夜遅くまでの準備、当日の片付けまでありがとうございました。今年は、子ども達の参加は取り止めましたが、残念がる子どもたちの姿を見て、楽しみにしていた行事なんだなあと改めて感じました。来年は、子ども達も参加できるバザーができると思います。ありがとうございました。

2 開校30周年記念品について

30周年記念として、PTAで積み立てて頂いた基金から、多目的室や体育館で使う会議用の長机を30脚を購入して頂きました。

今後、会議室で使う可動式の机と、音楽クラブで使う楽器（ユーフォニアム）を記念品として購入して頂く予定です。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

(校長 大平)

12月の予定

2日(月) 読書旬間・図画工作展(～18)
安全点検日
3日(火) 特別支援学級 三校合同クリスマス会
4日(水) 学校徴収金振替日
5日(木) SC来校
6日(金) 児童会・読み聞かせ

12日(木) 保護者懇談会① ・SC来校
13日(金) 保護者懇談会②
16日(月) 保護者懇談会③
17日(火) 保護者懇談会④
18日(水) 保護者懇談会⑤
19日(木) 学期末清掃(～27日)
27日(金) 2学期終業式
28日(土) 冬休み(～1月7日)



10・11月の活動から



全校 あすチャレスクール 10/24
シドニーパラリンピック男子車いすバスケットボール日本代表キャプテン根木 慎志さんの講演と体験



クラブまとめの会 10/25
年3回のクラブ活動は、地域の多くの皆様に講師として教えて頂きました。



全校 マラソン記録会 11/6



5・6年 モンゴル音楽鑑賞会 11/7



6年 狂言教室 11/13



4年 城所先生 活動量計学習 11/18



5年 収穫祭 11/19



全校 参観日 11/19



1年 焼きいも 11/20



2年 ダンス教室 11/21